

Tagesordnungspunkt 22

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 18. März 2009

Sanierung Wohnbauhäuser Linzer-/Innsbruckerstraße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen *und ggfs. Einfluß zu nehmen*, ob in Zusammenarbeit mit der Stadtentwicklung Wiesbaden und der Wohnbau Mainz eine Möglichkeit erarbeitet werden kann, an den Anrainerhäuser der Wohnbau Mainz am Wiener-Platz die noch ausstehende Außensanierung zeitnah durchzuführen.

Der Wiener-Platz ist ein in seiner Art im Rhein-Main-Gebiet nur noch sehr selten vorkommendes städtebauliches Kleinod, das im Zuge der Häusersanierung in der Siedlung noch nicht oder nicht bedacht wurde. Um dem Wiener-Platz wieder seine ursprüngliche Schönheit zurückzugeben, wäre eine Fassadensanierung der Wohnbau Häuser dringend erforderlich.

Beschluss Nr. 0050

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher